

8. Un rapport sur le service des employés du bureau du greffier de la Ville est
Déposé sur le bureau.

9. Le contrôleur de la Ville rapporte qu'un crédit de \$7,000 sera nécessaire pour payer les primes d'assurances.

Résolu : De faire rapport au Conseil en conséquence, ledit montant devant être pris sur l'en-casse de l'année dernière.

10. La sous-commission de propriétés civiques rapporte sur les ventes qui se sont récemment effectuées sur les rues Saint-Laurent et DeMontigny.

Résolu : De recommander que S. H. le maire et le greffier de la Ville soient autorisés à signer les contrats notariés auxquels ces ventes ont donné lieu.

11. Il est

Résolu : De prier la Commission des Incendies et de l'Éclairage de voir à ce que l'inspecteur des édifices dresse un plan et des estimés au sujet de la démolition de l'immeuble Préfontaine, à l'angle des rues Saint-Laurent et Prince Arthur, et de la reconstruction dudit immeuble sur la ligne nouvelle de la rue—et de dresser un autre plan et d'autres estimés pour la modification de la disposition des pièces de l'étage supérieur de l'aile nord-est de l'Hôtel de Ville.

12. Les avocats de la Ville recommandent le paiement du jugement et des frais dans la cause de Dame Jenny Cohen vs. la Ville, savoir : jugement \$21 et \$41.85 de frais, avec intérêt du 12 avril dernier.

Résolu : De faire une recommandation en conséquence.

13. Soumise une lettre du surintendant du Revenu, touchant certaines irrégularités de la part de contribuables au sujet du paiement des licences.

Renvoyée au contrôleur et auditeur de la Ville.

14. MM. Ducharme et Ouimet, inspecteurs des percepteurs, demandent une allocation d'un dollar par semaine pour billets de tramways.

Résolu : De ne pas prendre cette demande en considération.

15. Il est

Résolu : De présenter un rapport au Conseil demandant les crédits suivants au chapitre des expropriations :

Rue Saint-Lambert	\$	89 000 00
Rue Notre-Dame Est		132 000 00
Rue Saint-Antoine (1ère section)		74 000 00
Rue Robin		14 650 00
Rue Saint-Timothée		2 400 00

16. S. H. le maire et le greffier de la Ville sont autorisés à signer un contrat avec la Compagnie de Téléphone Bell afin de remplacer un instrument dans le département des arrérages.

17. *Résolu* : De rembourser à M. E. Lemire et à la "National Coal and Wood Co," le dépôt qu'ils ont fait en soumissionnant la fourniture du charbon.

18. La Commission étudie la proposition de payer avec des chèques le personnel du département de la police.

Après mûre délibération, il est

Résolu : De soumettre cette question à une assemblée spéciale convoquée à cette fin.

19. Le contrôleur de la Ville soumet un état des dépenses encourues par les différentes commissions, jusqu'à date, et aussi le relevé suivant du revenu non-dépensé de 1903:

* * *

RELEVÉ SOMMAIRE DES SOMMES PERCUES DU 1er JANVIER AU 1er MAI 1904 SUR LES ARRÉRAGES DES TAXES DUES AU 31 DÉCEMBRE 1903.

Arrérages de Cotisations	208,508.55
Arrérages Taxe de l'eau	60,913.14
Arrérages Taxes d'affaires	35,554.86

\$ 304,976.55

Balance du revenu de 1903 non dépensé au 31 décembre 147,014.64

Montant disponible au 1er mai 1904 : \$451,991.19

(Certifié).

O. DUFRESNE.
Contrôleur et auditeur.

Déposés aux archives.

8. A statement showing the attendance of the staff of the City Clerk's office was

Laid on the table.

9. The City Comptroller reported that an appropriation of \$7,000 was required to pay insurance premiums.

Resolved: To report to Council accordingly, said amount to be charged against last year's unexpended balance.

10. The sub-committee re sale of civic properties reported on the recent sales on St. Lawrence and DeMontigny streets.

Resolved: To recommend that the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the necessary notarial deeds in this connection.

It was

Resolved: To request the Fire and Light Committee to instruct the Building Inspector to prepare a plan and estimates for the demolishing of the Préfontaine property, corner of St. Lawrence and Prince Arthur streets, and the rebuilding of the same on the new line of the street, and another plan and estimates for the arrangement of the north-east corner of the upper storey of the City Hall building.

12. The City Attorneys recommended to pay the judgment and costs in the case of Dame Jenny Cohen vs. the City, viz: \$21 judgment, and \$41.85 costs with interest from 12th April last.

Resolved: To recommend accordingly.

13. Submitted and read a letter from the superintendent of licenses, concerning certain irregularities on the part of rate payers in connection with the paying of permits.

Referred to the City Comptroller and Auditor.

14. Messrs. Ducharme and Ouimet, inspectors of collectors applied for an allowance of one dollar per week for cartfare.

Resolved: Not to entertain said request.

15. It was

Resolved: To report to Council for the following appropriations in connection with expropriations:

St. Lawrence street	\$	89 00 00
Notre-Dame street, East		132 000 00
St. Antoine street (1st. section)		74 000 00
Robin street		14 650 00
St. Timothée street		2 400 00

16. The Mayor and the City Clerk were authorized to sign a contract with the Bell Telephone Co. for the replacing of an instrument in the arrears department.

It was

17. *Resolved* To reimburse the deposits of Mr. E. Lemire and National Coal and Wood Co. for the supply of coal.

18. The Committee considered the question of paying the staff of the Police Department by means of cheques and after due deliberation, it was

Resolved: To submit the question at a special meeting called for that purpose.

19. Submitted statement from the City Comptroller, showing the expenditure of the different committees to date, and also the following statement of the unexpended revenue of 1903:

* * *

STATEMENT OF COLLECTIONS MADE FROM 1st JANUARY TO 1st MAY, 1904 ON ARREARS OF TAXES ON 31st. DECEMBER, 1903.

Arrears of assessment	\$208,508.55
Arrears of Water Rates	60,913.14
Arrears of Business Taxes	35,554.86

\$304,976.55

Unexpended balance of 1903 revenue on 31st. December \$147,014.64
Amount available on 1st. May, 1904. \$451,991.19

(Certified)

O. DUFRESNE.
Comptroller and Auditor.

Filed of record.